

10月 新町「横芝光町」の町章決定



光町・横芝町住民を対象とした「町章住民アンケート」を実施し、1,370票の応募がありました。最多得票数を獲得したデザインが町章に決定し、今後、新町の町旗や封筒、各種証明書などに幅広く活用されます。

11月 図書館ギャラリーオープン



図書館にギャラリーを開設し、オープン記念として開催された『アール・デコ』ファッショング版画展には多くの人が来場しました。

こんなこともありました

- 2月・町内駅伝大会で、谷中チームが大会新記録で連覇達成
- 4月・図書館が、「子どもの読書活動優秀実践図書館」として文部科学大臣から表彰される
- ・光町次世代育成行動計画を策定
- 5月・生涯学習フィスティバルで、生涯学習実践発表として民謡クラブが活躍
- 6月・公共施設の料金が、両町同額に
- 7月・農業委員改選
 - ・木戸浜に船舶事故で流出された油が漂着し、回収に多くのボランティアの方が協力
- 8月・休日納付窓口の設置
 - ・防災訓練を習志野陸上自衛隊の協力を得て実施
- 9月・光ウインドオーケストラが、2年連続東関東大会へ出場
- 10月・「戸籍の電算化」スタート
 - ・中学校の新しいグラウンドで町民体育祭開催
 - ・社会福祉協議会が合併調印
- 11月・図書館開館記念 光町埋蔵文化財企画展開催
- 12月・子ども会による「クリスマス会」が横芝町と合同で実施

2005年 まちの

千葉ロッテマリーンズが31年ぶりの日本一、愛・地球博の開催、クールビズの流行など様々な話題があった2005年。

町の広報紙も、いろいろな話題が紙面をにぎわしました。ここで、昨年の光町を振り返ってみましょう。

10月 光町から「粟」と「米」を天皇陛下に献穀 ～新嘗祭～



全国各地方から、丹精込めて生産した穀物を天皇皇后両陛下へ献納する「新嘗祭」に、10月25日千葉県の生産者代表として平山和敏さん（谷中）が「精粟」を、林正俊さん（小川台）が「精米」を献納しました。

11月 紅白餅投げ大盛況！ 産業まつり・文化祭



秋恒例「産業まつり・文化祭」を11月19日、20日に開催。多数の景品付き「紅白餅投げ」も行われ、多くの人が会場を埋め尽くしました。